
Pièces 6 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 11184

Prix 1 350 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Cette  belle  maison  restaurée  en  2021  permet  un  accès  à  pied  au

village.Particulièrement  lumineuse,  elle  a  été  réaménagée  avec  goût  pour  en  faire

un lieu de vie particulièrement agréable.Dés l'arrivée, nous sommes charmé par le

beau  jardin  complanté  d'oliviers.En  rez-de-jardin  l'entrée  ouvre  à  gauche  sur  un

salon cheminée et  une cuisine parfaitement  équipée.  A droite  un salon télé,  deux

chambres et  deux salles-d'eau avec WC.A l'étage,  la  chambre principale avec sa

belle  salle-de-bains  et  une  terrasse  confortable  dominant  le  jardin  et  offrant  des

vues sur le Luberon.La piscine miroir de 11X5 ...

This  beautiful  house,  restored  in  2021,  is  within  walking  distance  of  the

village.Particularly bright,  it  has been tastefully refurbished to make it  a particularly

pleasant  place  to  live.As  soon  as  you  arrive,  you'll  be  charmed  by  the  beautiful

garden planted with olive trees. On the garden level, the entrance hall opens on the

left into a living room with a fireplace and a fully-equipped kitchen. To the right is a

TV  room,  two  bedrooms  and  two  shower  rooms  with  WC.Upstairs  is  the  master

bedroom with en-suite bathroom and a comfortable terrace overlooking the garden

and offering views of the ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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